



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Quelle catéchèse pour nos ados ?

Les 9 et 10 avril, 14 jeunes de Fresnes et de Rungis font retraite en vue de la profession de foi.

Aujourd'hui, le catéchisme accueille, à tout moment, ceux qui veulent s'approcher de Jésus et de ses sacrements et surtout vivre des instants inoubliables avec ses paraboles, ses disciples et tous les grands témoins qui ont suivi son enseignement. Malgré leurs faiblesses, Jésus les a aimés et pardonnés, son Évangile nous parle à tous. Chacun s'y reconnaît avec ses qualités et ses défauts, un dialogue s'instaure par la parole, l'écrit, le dessin, le jeu, le chant ou le théâtre. Le jeune découvre en lui un talent parfois inattendu qui le valorise mais qui n'est pas toujours reconnu par l'École. Au caté, on peut dire ce qu'on pense sans être jugé et nos « bêtises », nos échecs, une fois élucidés et pardonnés, deviennent le tremplin d'un nouveau départ. Notre vie n'est-elle pas, comme celle des Apôtres, faite de dents de scie et de doutes ? Mais le Seigneur nous visite sans cesse, nous redonne confiance et audace devant l'avenir. Le jeune aime la convivialité, les copains, l'écoute individualisée de l'adulte. Les temps de prière l'apaisent. De quoi redonner force à nos ados chez qui nous constatons, ces derniers temps, un réel investissement dans l'aumônerie 4e/3e. Le catéchiste « est sorti pour semer » dans une terre en cours de défrichage, il en portera toujours du fruit.

Christian Coullaud

Témoignage...

Comment vivons-nous la miséricorde dans notre conférence St-Vincent de Paul à Fresnes ?

« Pour nous, la miséricorde, c'est accepter l'autre tel qu'il est. Dans notre conférence, l'amitié fraternelle est première.

Nous partageons d'abord nos soucis et nos difficultés, avant que chacun s'exprime sur son vécu avec les personnes visitées.

Nous sommes bien conscients de l'importance de l'écoute avec patience, bienveillance et chaleur humaine auprès de chacun. C'est un contact de proximité, de personne à personne et aussi au téléphone, ce qui nous permet d'apporter de la consolation et d'être attentifs à la misère qui nous entoure. Cela nous amène à nous oublier nous-mêmes, à reconnaître nos propres misères, et à y trouver la paix intérieure en nous enrichissant les uns les autres.

Nous commençons nos réunions par un temps de prière et de partage spirituel autour de thèmes proposés par le conseil national : *Qui donc est mon prochain ? ... aller aux périphéries ... les migrants ... les isolés ... les personnes âgées ...*

La Conférence est pour nous une seconde famille : Vivre et partager nos différences nous aide à découvrir le Seigneur dans notre vie.

Nous sommes à son service, nous le « faisons » pour Lui, en son Nom. Dieu nous accompagne, c'est Lui qui nous envoie...

Avant chaque visite, nous le prions pour que sa miséricorde nous habite. »

Les membres de l'équipe

Agenda

Mardi 19 avril

17h : messe à l'Ehpad de Rungis

Mercredi 20 avril

20h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St Éloi

Dimanche 24 avril

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

Samedi 30 avril

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Ceci vous concerne

Week-end spi pour les jeunes adultes

Les 6, 7 et 8 mai le secteur pastoral propose un temps de ressourcement à Paray le Monial, au cœur de la Bourgogne. Pour plus d'information et pour s'inscrire, vous disposez d'affiches et de dépliants au fond de l'église. Vous pouvez aussi consulter le site du secteur pastoral à la rubrique "Espace jeunes".

Synode diocésain

Pendant la seconde session de l'Assemblée synodale, proposition de prière « non-stop » à la cathédrale de Créteil de 9h le samedi 21 mai à 18h30 le dimanche 22 mai.

Forum jeunes

« Une Église sans jeunes ? Venez nous rencontrer ! » Rassemblement des 4e/3e, dimanche 8 mai de 14h à 19h à la cathédrale de Créteil.

Marie-Madeleine Méthais nous a quittés le vendredi 8 avril. Elle a eu de nombreux engagements auprès des jeunes et aussi des plus démunis : KT, Partage d'Évangile, soutien scolaire, Secours Catholique, ADFA. Toute notre prière et nos affectueuses pensées se tournent vers Michel et ses enfants.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
Mardi et jeudi : 16h30-19h
vendredi : 17h-19h
Mercredi et samedi : 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : pas d'accueil pendant les vacances scolaires

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Lorenzo **Nasimbera Hincapie** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes le 1er mai.

Bastien **Monastiri** et Laureen **Dehais** s'uniront par le sacrement du mariage le 23 avril à Rungis.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Marie-Madeleine **Méthais** et Marie **Rieupeyroux**.
au crématorium d'Arcueil : Patrick **Antony**.



Le logo du Jubilé de la Miséricorde

L'artiste, le Père Marko Ivan Rupnik, est jésuite, théologien. Ses œuvres naissent de la méditation de la Parole de Dieu et des écrits des Pères de l'Église.

Jésus se dresse, vivant, ressuscité ; les marques des clous sont visibles sur ses mains et ses pieds. L'attitude de Jésus évoque le Bon Pasteur, heureux d'avoir retrouvé sa brebis perdue et la portant sur ses épaules. Ici, c'est toute l'humanité dont le Seigneur est chargé, une humanité faible et incapable de se relever seule. Jésus est venu sur les chemins au bord desquels nous gissions et, bon Samaritain, il a pris soin de nous. Non seulement, le Seigneur Dieu tout-puissant s'abaisse pour nous soulever, mais plus encore, il endosse notre humanité en s'incarnant : la ceinture de Jésus mêle deux couleurs rouges, celle de l'humanité et celle de la divinité.

Le visage de Jésus est tout proche de celui de l'homme, il peut lui insuffler une nouvelle vie. Ces visages se ressemblent comme des frères ; ils sont réellement frères. Les regards des deux personnages se croisent avec une grande profondeur : Dieu est touché au tréfonds de son Cœur par la misère de l'homme et l'homme est bouleversé par le regard d'amour qui se pose sur lui et le sauve. Misère et Cœur se rencontrent. Détail très surprenant : les regards sont tellement proches, s'interpénètrent tant qu'il n'apparaît que trois yeux pour deux personnes ! Ce jeu de regards nous invite instamment à laisser Dieu nous pénétrer et nous transformer de l'intérieur par son regard de miséricorde jusqu'à pouvoir poser nous-mêmes un regard de miséricorde sur toute personne.

D'après « Un regard pour deux », Découverte (Revue des Petites Sœurs des Pauvres), janvier 2016